

El Vaticano respalda a los obispos en su boicoteo a Educación de la Ciudadanía . El ministro Bermejo afirma que quien no cumpla la ley "se atenderá a las consecuencias"

JUAN G. BEDOYA – Madrid

La campaña de los obispos contra la asignatura Educación para la Ciudadanía ha recibido el respaldo del Vaticano por boca, nada menos, que del secretario de la poderosa Congregación para la Doctrina de la Fe (ex Santo Oficio de la Inquisición), el arzobispo italiano Angelo Amato, de visita en Madrid. Pero el ministro de Justicia, Mariano Fernández Bermejo, enfrió ayer las alegrías episcopales advirtiéndoles de que no sigan "incitando" a la objeción de conciencia ante esa asignatura porque el Estado de derecho actuará. Quien no cumpla la ley "tendrá que atenerse a las consecuencias", proclamó.

>PUBLICACION: Edición Impresa - EL PAÍS

>SECCIÓN / ÁREA: Sociedad

>FECHA: 27 - 07 - 2007